
Siracusa.  Targia,  vialone
veloce: "basta incidenti, si
costruisca lo spartitraffico"
Dopo il nuovo incidente mortale a Targia, il consigliere della
circoscrizione Grottasanta, Rosario Dell’Arte, avanza l’idea
di realizzare uno spartitraffico lungo il veloce stradone. “Ho
notificato al Comune di Siracusa, con carattere di urgenza, la
richiesta di messa in sicurezza della strada contrada con
inserimento  di  costruzione  di  spartitraffico”,  specifica
Dell’Arte.
La costruzione di una barriera fisica, secondo il consigliere
di quartiere, eviterebbe il continuo superamento della linea
di  mezzadria  in  occasione  dei  frequenti  sorpassi  o  di
inversione  di  marcia.
“Si deve attendere l’ennesimo sinistro mortale per riflettere
sull’importanza dei lavori?”, si interroga Dell’Arte.
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